

Notre-Dame-de-Londres

Tambourin : trois joueuses en coupe de l'amitié

Comme l'année dernière, les jeunes Londraines seront bien représentées au sein de l'équipe de France féminine des moins de 18 ans, à l'occasion de la coupe de l'amitié, compétition qui voit s'opposer, chaque année, quatre sélections nationales françaises et italiennes, durant un week-end.

Gaïa Dubert, Cassandra Guigon et Léa Poulain, trois Londraines, ont été sélectionnées pour affronter leurs homologues italiennes, les 23 et 24 août prochains, sur le terrain de Poussan.

Cassandra Guigon, qui est devenue un pilier de l'équipe première féminine Londraine,

connaîtra sa troisième et dernière sélection, avec pour objectif de rivaliser avec les Transalpines.

Léa Poulain connaîtra également sa troisième sélection mais sera encore sélectionnable dans la catégorie l'année prochaine, tout comme Gaïa Dubert, qui fêtera sa deuxième cape.

La première rencontre est fixée au vendredi 23 août à 18 h, tandis que la revanche est prévue le lendemain à 17 h 30.

Les trois Londraines ne seront pas dépaysées car elles seront dirigées par des Londrains, Nadège et Patrice Charles.

► **Correspondant Midi Libre** : 06 11 77 30 94



Cassandra, Gaïa et Léa, sous le maillot de l'équipe de France.